

## **8** Facilitaremos el acceso de todos los vecinos a un hogar, promoviendo un urbanismo amable para las familias

Desarrollaremos un Plan de Ordenación Municipal (POM) que permita enlazar los distintos barrios de la ciudad, aprovechando los terrenos abandonados existentes entre ellos. Elaboraremos un catálogo de inmuebles en situación de inhabilitación y pondremos en marcha su recuperación. Impulsaremos la oferta de vivienda en régimen de alquiler y propiedad, y llevaremos un registro de solicitantes de vivienda pública, atendiendo especialmente a las familias españolas más vulnerables. Eliminaremos las barreras arquitectónicas en edificios municipales, calles y parques y mejoraremos la accesibilidad para personas con movilidad reducida.

## **9** Garantizaremos una red de transporte público eficaz con buenas conexiones

Actualizaremos las rutas y frecuencias de autobuses urbanos. Trabajaremos para que los autobuses urbanos que accedan al casco histórico sean “microbuses”, desplazando el intercambiador de líneas en la zona próxima a la estación de autobuses de Toledo – Ronda del Granadal. Se revisará la Ordenanza que regula los horarios de carga y descarga en el centro de la ciudad, promoviendo previamente el acuerdo con distribuidores, vecinos, y establecimientos. Reduiremos progresivamente las zonas de estacionamiento regulado, (O.R.A.). Promoveremos la construcción de un aparcamiento municipal gratuito cerca del Hospital Universitario.

## **10** Recuperaremos la seguridad en nuestros barrios reforzando los efectivos policiales

Impulsaremos la remodelación y adaptación del edificio TOLETUM como la comisaría principal, por su cercanía al Parque de Bomberos de Toledo y al Servicio de Protección Civil, aprovechando las sinergias entre profesionales para ofrecer un mejor servicio de seguridad. Atenderemos las demandas históricas del Parque de Bomberos. Incrementaremos la vigilancia, el número y los medios de los agentes, especialmente en el barrio del Polígono y Palomarejos. Reforzaremos la policía de barrio en nuestra policía local, para que mantenga un contacto estrecho con vecinos y comerciantes. Brindaremos asesoramiento y ayuda inmediata a los afectados por ocupación ilegal.

# VOX

# Cuida Toledo

## cuida lo tuyo

## Inés María Cañizares

Candidata de VOX a la  
Alcaldía de Toledo



[www.cuidalotuyo.es](http://www.cuidalotuyo.es)



Este 28 de mayo, vota VOX



## **1 Pondremos a la familia en el centro de las políticas públicas municipales**

Impulsaremos la perspectiva de familia en todas las políticas municipales, especialmente en materia de vivienda, servicios públicos, fiscalidad, transporte y ayudas sociales, estableciendo bonificaciones de impuestos y tasas municipales para las familias. Ofertaremos cursos de actualización profesional para facilitar la reinserción laboral de las madres y combatir la brecha maternal, facilitando la conciliación familiar y laboral. Crearemos, en colaboración con los centros educativos, un programa de voluntariado en las residencias de mayores para los jóvenes toledanos.

## **2 Reduiremos los impuestos y las tasas municipales, así como la burocracia para aliviar a las familias y empresas**

Impulsaremos una bonificación del IBI para todos los toledanos y en especial para la primera vivienda que adquieran nuestros jóvenes. Suprimiremos el impuesto de plusvalía. Apoyaremos a las Pymes, generadoras de empleo, a través de medidas fiscales y crediticias. Impulsaremos cursos de Formación Profesional adecuados a las demandas laborales y atraeremos la inversión a la ciudad reduciendo la burocracia administrativa, eliminando obstáculos, y potenciando la colaboración público-privada. Implementaremos un Plan de Empleo para jóvenes y parados de larga duración que promueva empleos de calidad con salarios dignos y una sana conciliación.

## **3 Promoveremos la riqueza patrimonial y cultural de Toledo**

Pondremos en valor el gran patrimonio histórico de nuestra ciudad. Impulsaremos un Plan Especial de Protección del Yacimiento de Vega Baja. Actualizaremos el Plan Especial del Casco Histórico y de la Carta Arqueológica de Toledo. Crearemos una Comisión dedicada a la búsqueda de fondos para la recuperación, protección y puesta en valor de los grandes edificios romanos de la ciudad. Estudiaremos la reubicación del recinto ferial de la Peraleda para que las ferias del Corpus Christi y la Virgen del Sagrario se celebren en el corazón de la ciudad. Promoveremos una rebaja de la tasa de ocupación de la vía pública a feriantes y vendedores ambulantes.

## **4 Promoveremos y apoyaremos el deporte y un ocio saludable en la ciudad**

Impulsaremos el deporte local en colaboración con los clubes y asociaciones deportivas locales. Remodelaremos las instalaciones deportivas atendiendo a las demandas de nuestros vecinos, con especial atención al Salto del Caballo

donde se hace necesaria la construcción de nuevas instalaciones y convertirlo en una auténtica ciudad deportiva, así como el Pabellón de la Escuela de Gimnasia, y el acondicionamiento de los accesos posteriores del Pabellón Javier Lozano. Ampliaremos la oferta deportiva del Patronato Municipal de Deporte, estableciendo precios asequibles y bonos para familias.

## **5 Cuidaremos y regeneraremos el patrimonio natural de nuestra ciudad, en especial el río Tajo**

Planearemos el tratamiento y limpieza del cauce y riberas del río Tajo a su paso por Toledo, dotándolos de los elementos necesarios para su uso y disfrute cotidiano. Se estudiará la posibilidad de instalar un teleférico entre los puentes de Alcántara y San Martín hasta la antigua Fábrica de Armas. Aumentaremos las zonas verdes, que servirán de enlace entre los distintos barrios de la ciudad hoy dispersos. Recuperaremos los parques históricos, como el de La Vega, o el de las Tres Culturas, garantizando su limpieza y cuidado. Implementaremos un Plan para reducir el número de palomas que deterioran edificios, viviendas y espacios públicos.

## **6 Una administración ágil y de calidad al servicio del ciudadano en Toledo**

Estableceremos un sistema efectivo de atención al ciudadano, garantizando la presencialidad y reduciendo los tiempos de respuesta. Simplificaremos la burocracia existente a través de una verdadera ventanilla única administrativa. Elaboraremos mecanismos de transparencia y control de la gestión municipal mediante la publicación permanente, actualizada y fiel de las actividades y gastos del consistorio. Crearemos un servicio de asistencia a nuestros mayores, que atienda a sus verdaderas necesidades. Impulsaremos un Plan de ahorro energético en edificios de titularidad pública. Aseguraremos el pago en plazo a proveedores y contratistas.

## **7 Apoyaremos decididamente al comercio local**

El consumo de producto local es un acto de protección de lo nuestro frente a la deslocalización, la destrucción de empleo y la decadencia e inseguridad crecientes. Impulsaremos campañas de promoción del comercio local, incluyendo incentivos fiscales y reduciendo el entramado burocrático para retener el talento y promocionar el emprendimiento. Apoyaremos el comercio de proximidad en el casco histórico y en barrios como el de Santa Teresa y Barber. Eliminaremos la tasa por solicitud de licencia de apertura para comercios locales, implementaremos un Plan de ayudas a la conservación de empresas familiares y revitalizaremos el mercado de abastos.